

NOUVELLES PUBLIÉES PAR LE GOUVERNEMENT GÉNÉRAL ALLEMAND

Berlin, 27 octobre (Officiel de ce midi).

THÉÂTRE DE LA GUERRE A L'OUEST

Armées du feld-maréchal prince héritier Rupprecht de Bavière. — Pas d'opération spéciale à signaler en Flandre. L'ennemi continue à détruire les localités belges situées derrière le front. La plupart des habitants d'Otegem et d'Ingoyghem, qui avaient cherché un refuge dans les caves durant le bombardement de ces villages au moyen de grenades incendiaires, ont péri. Au sud de l'Escaut, nous avons repoussé en contre-attaquant de fortes attaques exécutées par l'ennemi entre Framars et Artres. Des attaques partielles ont permis à l'ennemi de pénétrer dans Engle-Fontaine et Hecq ; il a été rejeté de Hecq par une contre-attaque.

Armées du prince héritier allemand. — De l'Oise à l'Aisne, les Français ont continué leurs attaques. De part et d'autre d'Origny nous les avons repoussés devant nos lignes. L'ennemi, qui avait pénétré dans notre position près de Pleine-Selve, a été arrêté sur la hauteur au nord-est du village. Les tentatives qu'il a faites en se servant de cet endroit comme tremplin pour attaquer vers le nord, dans le but de faire crouler notre front de l'Oise, ont échoué avec de lourdes pertes. Nous avons tenu Origny et les hauteurs qui s'y rattachent au sud-est. Nous avons détruit un grand nombre de chars d'assaut ennemis. La batterie du lieutenant Meyhöfer, du régiment d'artillerie de campagne de réserve n° 1, et le lieutenant Zuppke, du régiment d'artillerie de campagne n° 37, ainsi que le lieutenant Otto, du régiment d'infanterie n° 455, ont pris une part prépondérante à la destruction de ces tanks. Dans le secteur de la Serre, des attaques ennemies débouchant de Mortiers ont échoué devant nos lignes. Des régiments de la Posnanie et du Wurtemberg ont repoussé de violentes attaques dirigées par l'ennemi contre le secteur de la Souche, entre Froidmont et Pierrepont. A la soirée, le régiment de fusilliers n° 37, le régiment de grenadiers n° 119 et le régiment d'infanterie n° 121 ont repoussé une nouvelle attaque exécutée par l'ennemi avec une grande puissance. Des deux côtés de Sissonne, l'infanterie ennemie est restée inactive hier. Sur les hauteurs à l'ouest de l'Aisne, une contre-attaque locale dirigée par nos troupes contre le Sachsenwald s'est heurtée à de fortes attaques ennemies visant des objectifs très éloignés et déclanchées entre Nizy-le-Comte et l'Aisne. Déjà en franchissant la hauteur au nord-est de Nizy-le-Comte, l'ennemi subissait de lourdes pertes sous notre canonnade. A cet endroit, ainsi qu'à l'ouest de Banogne, les attaques de l'ennemi ont complètement échoué. Des combats acharnés se sont livrés toute la journée à l'ouest de l'Aisne sur un champ de bataille coupé de nombreux ravins et semé de bois épais. Le soir, ils étaient terminés à notre avantage, approximativement sur la route de Banogne à

Château-Porcien et près d'Herpy. Sur le front de l'Aisne et auprès des armées du général von Gallwitz des deux côtés de la Meuse, pas d'opérations importantes à signaler.

Front macédonien. — Les mouvements que nous exécutons pour occuper des lignes établies à l'arrière se poursuivent méthodiquement. La retraite du gros de nos troupes a été assurée par les combats de défense fructueux livrés près de Krajugevac et d'Iagodina.

Vienne, 27 octobre (Officiel de ce midi).

THÉÂTRE DE LA GUERRE A L'EST

Front italien. — Sur le haut plateau de Sette Comuni, l'ennemi a de nouveau prononcé hier une série de fortes attaques partielles, qui ont été toutes repoussées soit par corps à corps, soit par contre-attaques. D'autres tentatives d'attaques ont déjà échoué sous notre feu de défense. L'ennemi a subi de lourdes pertes. Dans les montagnes à l'est de la Brenta, la bataille continue avec la même violence. Le combat a sévi durant toute la journée. Dans le secteur du col Caprile, l'ennemi a reperdu sous nos contre-attaques tous les avantages momentanés qu'il avait obtenus. Après un combat acharné, la 4^{me} division a pris d'assaut l'Asolone. Nos bataillons, lancés contre le monte Pertica, sont arrivés dans la soirée jusqu'au pied du sommet, qui est tombé la nuit entre nos mains. Des tentatives répétées faites par les Italiens pour gagner du terrain dans la région de la Fontana Seca ont été vaines, malgré la mise en ligne d'une forte infanterie et d'une puissante artillerie. Sur les versants du monte Spinuccia, la vaillance de nos braves a réservé aux attaques ennemies le même sort que les jours précédents. Les exploits de nos troupes égalent ceux qu'ils ont accomplis au cours des plus grandes journées de combat des précédentes batailles. Tous nos peuples doivent avoir la plus grande gratitude envers nos vaillants soldats, car le sort de la patrie dépend uniquement des opérations militaires. Sur la Piave, l'artillerie a continué hier à être active. La nuit, les troupes de l'Entente ont déclenché une attaque d'envergure des deux côtés du Montello. Des combats se livrent sur les points où l'ennemi a réussi à passer sur la rive gauche du fleuve.

Front macédonien. — En Serbie, nos mouvements se poursuivent méthodiquement. Après des combats d'arrière-gardes, nous avons abandonné Kragujavac à l'ennemi.

La Belgique sous la Botte allemande

LES AVIS, PROCLAMATIONS & NOUVELLES DE GUERRE

ALLEMANDS

publiés en Belgique pendant l'occupation

Du 21 Octobre au 11 Novembre 1918

*y compris les Arrêtés qui n'ont pas été affichés
ainsi que les Documents Historiques concernant la Paix*



Édition honorée de la Souscription officielle
de la plupart des Administrations Communales de Belgique.



Prix : Fr. 1.50

LES ÉDITIONS BRIAN HILL
Rue de l'Arbre-Béni, 106 b, IXLLES-BRUXELLES